



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico mantiene el rego San Martiño en Becerreá

16 de mayo de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha finalizado los trabajos de mantenimiento y conservación en el cauce del rego San Martiño en las inmediaciones de Cruzul, dentro del municipio de Becerreá.

Estas actuaciones han contado con un presupuesto inicial de unos 3000 € y se han ejecutado a lo largo de 100 m de cauce. Trabajos con el objetivo de retirar los residuos sólidos urbanos depositados en un vertedero ilegal para trasladarlos a un vertedero autorizado.

Estas labores se han realizado a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, ya que en las zonas urbanas las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.

Durante el pasado año 2023 se invirtieron en Lugo 380.116,69 € repartidos en 34 actuaciones en 9 municipios.

Nota de prensa



Localización de las actuaciones en el rego San Martiño en Cruzul



Antes de los trabajos



Operarios retirando restos antrópicos de vertedero ilegal